
　

精華町議会議員

山本せいご
議会活動報告

住民目線で是々非々に徹し、全力投球
＜住民ファーストで 課題をうけとめ、行動しています＞

<プロフィール>
生年月日 昭和２１年９月２日
経 歴 南稲八妻自治会会長 ７年間

精華町議会議員 ２期 ８年
（無所属・会派に所属していない）

■住民の課題を真摯に受け止め、調査研究をし、８年間欠かさず議会や委員会で質問や提案をし、また

是々非々で意見を述べてきました。それぞれが前進をし、お役立ちしていると確信しております。

■議会活動について、毎回欠かさず「山本せいごの議会だより」を独自に発行・配布しております。

１．議員自らの、身を切る改革に取り組む
①町財政がひっ迫する中、議員定数の削減を自ら提案し、２２名から１８名への定数削減を実現しました。
②「議員報酬の大幅アップ」が議員審議されています。私は、社会の景況感や厳しい町財政、他町村との
比較など から「報酬アップをするべきでない」と反対しています。

２．あたたかい、心の通ずる福祉行政を求めています。
①子育て支援、高齢者の居場所づくりなど、地域コミュニケーションを土台として地域福祉が発展すること
を目指し活動しています。

②タバコの受動喫煙による健康被害から、幼児・妊婦ほか弱者を含む不特定多数の来庁舎の健康を守る
ため、精華町庁舎においては、禁煙をすべきと行動しています。

３．中学校のクーラー設置が２９年度に実現、中学校給食の早期実施を求めています。
①２件とも請願の紹介議員として実現に取り組んでいます。

４．財政の適切な運用・税金の無駄遣いの無いよう透明化を求めています。
①インターネット電子入札を求め、実現しました。さらに公平・公正な制度の充実を求めています。
②精華国保病院の１億円の貸し付けに反対するとともに、町財政の負担をなくすため民営化を求めています。
③公共施設(かしのき苑、むくのきセンターなど）の効率的な運用と利用しやすい環境整備の取り組みを
求めています。

５．道路関係の取り組みについては
①山手幹線道路の全線完成と精華大通りの北ノ堂延伸を求めています。
②地域内通学路が安全安心であるよう取り組んでいます。

６．防災の取り組みについては
①集中豪雨に耐える町内河川の早期改修と木津川への排水ポンプの増設を求めています。
②要支援者、情報弱者への支援及び防災体制に自治会及び自主防災会と地域内及び町内全域の連携
を求めています。

③震災などで町内全域の被害を想定した、精華町全体での防災訓練を提案しています。

７．安全安心のまちづくりを目指しています。
①祝園交番の駅前移転や防犯カメラの設置、ゾーン規制など推進しています。
②空き家の対応に、対応部門は消防本部と明確にしました。さらに取り組みの推進を求めています。
③LED街灯設置を議会で初めて提案して以来、ようやくLEDへの転換が進んできています。
＊長寿命化による経費節減や事務の効率化と明るさアップで安全なまちづくりが期待されます。

山本せいご後援会
精華町大字南稲八妻小字門口71番地 TEL/FAX ０７７４-９４-３３０１


